

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: les femmes leaders de l'Ogooué-Maritime honorées par le député Otandault

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE dizaine de femmes leaders de Port-Gentil, dont trois lauréates des prix Agathe-Okumba d'Okwatsegue de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, (Pepecy Ogoulinguendé, vice-présidente du Réseau des femmes médiatrices de la Paix de la CEEAC, 1er Prix 2021; Katy Stricia Nkolo, directrice de l'association "3S", 1er Prix 2022; et Annie Akendengue Djeni, présidente de l'ONG Agir Pour le handicap à l'école, Prix d'encouragement 2022), ont été honorées samedi dernier par l'honorable Jean-Fidèle Otandault, député du 2e arrondissement de la cité pétrolière.

"Par cette rencontre, j'ai tenu à féliciter et à couvrir de lauriers les femmes leaders de l'Ogooué-Maritime, pour les

combats multiformes qu'elles mènent pour la cause des enfants orphelins, des enfants handicapés et leur scolarité et pour la sensibilisation à la santé sexuelle et de la reproduction. Il s'agit de causes nobles qui ont eu le mérite, pour les ONG Malachie, Agir pour le handicap à l'école, et pour la Santé-Sexualité-Sensibilisation, d'être primées par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba. À l'occasion, j'ai réaffirmé mon engagement à les accompagner encore et toujours (...), a expliqué l'élue.

Lequel a ajouté avoir rendu aussi "un hommage mérité à la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la Famille, pour la nature de ses missions et la qualité de son engagement sans équivoque dans la défense des droits des femmes, des orphelins et des veuves. C'est d'ailleurs grâce à cette Fondation que nos trois ONG ont obtenu des prix, et sont



L'honorable Otandault et les femmes leaders de Port-Gentil.

passées de l'ombre à la lumière, dans le sens noble du terme." Au nom de ses congénères, Pe-

pecy Ogoulinguendé, de l'ONG Malachie, a remercié l'honorable Otandault pour son "accompa-

gnement permanent et incomparable à soutenir les femmes leaders de Port-Gentil".

Photo: Kourmous

Le clin d'œil de *Lybek*



Port-Gentil: la communale de l'UFPDG rappelle l'importance du vote



Une vue des femmes lors de la rencontre avec l'UFPDG.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LA déléguée communale de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG), Albertine Mouiti Mboumba Aganga, a édifié, le week-end écoulé, les femmes de la capitale économique sur l'importance du vote et la nécessité d'aller voter. C'était à la faveur d'une rencontre tenue au siège du Parti démocratique gabonais.

Pour l'oratrice, voter est un acte citoyen au cours duquel l'électeur exprime son choix ou son suffrage, sur la base d'un certain nombre de critères clairement identifiés. Pendant des heures, la déléguée communale a tenté, avec des mots justes et des exemples concrets, de convaincre ses congénères sur la nécessité d'aller accomplir ce geste dont on sait qu'il a occasionné des morts dans nombre de pays pour l'ob-

tenir.

Tout en appelant à l'unité et à l'effort, la "communale", en pédagogue, a exhorté les femmes à s'impliquer davantage dans la vie politique de la nation, tel que voulu, selon elle, par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui a fait de la promotion de la femme l'un de ses chevaux de bataille. "Aidons les pouvoirs publics à nous aider", a-t-elle lancé.

Actualité oblige, la cheffe de l'UFPDG à Port-Gentil a également abordé des questions liées aux prochaines joutes électorales. Invitant ainsi, les unes et les autres, à avancer en rangs serrés, afin que triomphe leur "candidat naturel". Dans cet esprit, l'idée de la réalisation d'un chant mettant en surface les grands chantiers d'Ali Bongo Ondimba, a été mise sur la table.

Photo: MENTIMBI